

# *Cuba: Conjunto de Música Antigua Ars Longa actuará en Austria*

---



La Habana, 18 ene (RHC) La maestra Teresa Paz, directora del Conjunto de Música Antigua Ars Longa, de Cuba, informó este 18 de enero, en La Habana, que la agrupación actuará el próximo 23 de enero en la Casa de conciertos de Viena, Austria.

Explicó en conferencia de prensa, que la presentación en la nación europea forma parte del programa del Festival Resonanzen, que tendrá lugar allí, del 21 al 29 de enero.

Comentó que estrenarán ¡Carnaval! un espectáculo que recrea el espíritu más autóctono de las festividades en el contexto virreinal americano, y referencia expresiones festivas, danzarias y musicales, enraizadas en las culturas indígena y europea que pasaron a sustentar la carnavalesca iberoamericana.

"La obra reúne villancicos de remedo, música del códice Baltasar Martínez Compañón, danzas coloniales de América, toques y cantos afrocubanos, congas y comparsas santiagueras", añadió Teresa Paz.

Agregó, además, que con ¡Carnavall!, el colectivo inaugurará el próximo 4 de febrero, en la capital cubana, el XII Festival de Música Antigua Esteban Salas, dedicado este año a la influencia de la danza, y

al cual asistirán artistas de varios países.

El Conjunto de Música Antigua Ars Longa se creó en 1994 para ahondar en el repertorio de obras musicales de la Edad Media, el Renacimiento y el Barroco, con réplicas de instrumentos originales, vestuario y aditamentos característicos de las épocas.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/118834-cuba-conjunto-de-musica-antigua-ars-longa-actuara-en-austria>



**Radio Habana Cuba**